

# Theater: Mein 1. Mal

Erinnerungen an das 1. Theatererlebnis gesucht

Die Schauburg als Theater für junges Publikum der Landeshauptstadt München versteht sich als Theater für Einsteiger\*innen.

Wir möchten unserem Publikum Kunsterlebnisse bieten, die mit aller Komplexität für sich stehen und gleichzeitig das Publikum (kontaktlos) an die Hand nehmen.

## Erinnern Sie sich noch an Ihr 1. Mal im Theater?

Wir suchen 2107 Erinnerungsberichte an das 1. Mal. Denn unsere seit 12.3.20 geschlossene Kleine Burg, der Ort für unsere jüngsten Theatereinsteiger\*innen, hätte ohne Pandemie bis 30.7.2020 schon 2107 Plätze mehr geboten. Um diese Theaterbesuche, die nicht stattfinden konnten, sichtbar zu machen, suchen wir 2107 Erinnerungen an das 1. Mal.

Würden Sie Ihre Erinnerung an Ihr 1. Mal mit uns und unserem Publikum teilen? Wir freuen uns, wenn Sie uns Ihre Erinnerung an Ihren 1. Theaterbesuch per Video mitteilen. Diese werden wir auf unserer Homepage im Bereich der NETZBURG als Serie veröffentlichen.

Sehr gerne bieten wir Ihnen einen Termin an, an dem wir Ihr Statement professionell aufnehmen, natürlich unter Berücksichtigung aller Distanzgebote. Sie können Ihr Video aber auch selbst erstellen. Bitte nehmen Sie in jedem Fall Kontakt mit uns auf, damit wir Ihnen die Mindestanforderungen und zwei Unterlagen zuschicken können.

So oder so: Wir freuen wir uns auf die Erinnerung an Ihr 1. Mal.

Bitte melden Sie sich zahlreich bei

Theresa Niebler

[fsj@schauburg.net](mailto:fsj@schauburg.net)



# SCHAUBURG